

Datenschutzhinweis auf Basis von Artikel 13 DSGVO

Sie erhalten diese Nachricht, da Ihre berufliche Funktion darauf hinweist, dass unsere Sammlungsverwaltungssoftware (MuseumPlus / ZMS) für Ihre Einrichtung von Relevanz sein könnte.

Verantwortlich für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten ist die Zetcom GmbH. Ihre geschäftlichen Kontaktdaten werden auf Grundlage unseres berechtigten Interesses an der B2B-Geschäftsanhahnung (Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO) verarbeitet und für maximal 24 Monate ab unserer letzten relevanten Interaktion gespeichert.

Sie haben jederzeit und ohne Angabe von Gründen das uneingeschränkte Recht, dieser Verarbeitung zu widersprechen. Antworten Sie hierzu bitte auf diese E-Mail mit "Abbestellen" oder kontaktieren Sie uns unter privacy@zetcom.com.

Die vollständigen Datenschutzinformationen — einschließlich Datenquellen, Ihrer Rechte gemäß DSGVO und der Möglichkeit zur Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde — finden Sie unter: <https://www.lida.brandenburg.de/lida/de>

Privacy Notice: Policy based on art 13 GDPR:

You are receiving this communication because your professional role indicates that our collection management software (MuseumPlus / ZMS) may be of relevance to your institution.

The controller of your personal data is Zetcom GmbH. Your business contact data is processed on the legal basis of our legitimate interest in B2B business development (Art. 6(1)(f) GDPR), and retained for a maximum of 24 months from our last meaningful interaction.

You have the unconditional right to object to this processing at any time, without justification. To exercise this right, please reply to this email with "unsubscribe" or contact us at privacy@zetcom.com.

The full privacy notice — including data sources, your rights under the GDPR, and how to lodge a complaint with a supervisory authority — is available at: <https://www.lida.brandenburg.de/lida/de>